



**Capitaine Goldman**

Le capitaine dirige l'unité des Rangers Lima 008 Bravo depuis 2 ans. Il a lui-même recruté chacun des membres actuels de l'unité. Il y a une quinzaine de jours, il a pris un congé personnel d'une durée de 1 semaine. Depuis plus aucune nouvelle de lui. Depuis les Rangers ont suivi sa piste jusque sur Hadès IV où tout laisse supposer qu'il a été tué par la pègre locale.



**Lt Alexandra Azarov**

Le Lieutenant Azarov a intégré l'équipage du Stellar Voyager depuis moins de 6 mois. Elle était pilote sur l'USS Saratoga, un croiseur léger de l'USS, et son transfert sur le Voyager peut ressembler à une rétrogradation. Elle reste d'ailleurs très discrète sur son affectation. Seul le capitaine Goldman a eu accès à son dossier militaire.



**Enseigne Crash**

Membre récent du P.A.X (Programme d'Assimilation Xeno), Crash fait parti des quelques Ratz qu'on peut trouver dans le Corps des Rangers. C'est un bon mécano tant qu'il a un rouleau de scotch sous la main. Le reste de l'équipage a du mal à avoir confiance en lui et encore moins dans ses « réparations ».



**Tia**

Tia est une espionne Siriane dont la mission n'est pas vraiment claire. Elle fait partie d'une petite minorité de Siriane croyant au retour de l'Abîme. Elle a rejoint l'équipage du Stellar Voyager comme agent indépendant.